

Décès de l'abbé José Léon Albéniz

L'abbé José Léon Albéniz, directeur spirituel de la Prélature au Canada et aumônier du centre Piedmont est décédé subitement le 31 janvier 2016.

2016-02-04

L'abbé José Léon Albéniz

15 octobre 1955–31 janvier 2016

Quand un de ses fils spirituels mourait, saint Josémaria ne pouvait

réprimer sa douleur : il allait converser avec Jésus devant le tabernacle et se plaindre filialement. Puis venait une réflexion, qu'il avait transmise le 23 juin 1974 à Buenos Aires, lors d'une rencontre publique, à une dame qui venait de perdre un enfant :

« Dieu en sait plus que nous. Ce n'est pas un chasseur aux aguets. Il est comme un jardinier qui soigne ses fleurs, les arrose, les protège ; il ne les coupe qu'au moment où elles sont les plus belles, les plus épanouies. Dieu appelle les âmes à lui quand elles sont mûres. » (Cf. josemariaescriva.info).

Ces mots de saint Josémaria nous ont consolé en apprenant la nouvelle du décès de l'abbé Albéniz le 31 janvier passé.

Licencié en Chimie par l'université de Barcelone en 1977, José Léon devient professeur au Colegio Viaró à

Barcelone. En 1979 il s'incorpore au Séminaire international de la Prélature à Rome et obtient un doctorat en philosophie à l'Université pontificale de la Sainte-Croix.

Pendant une dizaine d'années, il travaille à la Curie de la Prélature à Rome auprès du bienheureux Álvaro del Portillo, premier Prélat de l'Opus Dei. Il est ordonné diacre le 25 janvier 1990 et reçoit l'ordination sacerdotale le 10 juin suivant, des mains de saint Jean-Paul II à Rome. En janvier 1991, il arrive à Montréal afin d'aider au développement de l'Opus Dei dans ce pays.

Pendant les 25 ans de son ministère sacerdotal en terre canadienne, il a été aumônier de plusieurs centres de l'Opus Dei, confesseur assidu à la cathédrale Marie-Reine-du-Monde et à la paroisse Saint-Ambroise. Il a prêché des nombreuses retraites pour femmes et hommes au Manoir de Beaujeu, en plus de s'occuper de

la direction spirituelle personnelle de plusieurs personnes. Depuis 1992, il était le Directeur spirituel de la Prélature au Canada. Il était l'aumônier du Centre Piedmont.

Accueillant et prudent dans ses conseils, il était très apprécié dans son travail sacerdotal. Son décès représente une grande perte pour l'Opus Dei.

Son corps sera reçu à la paroisse Saint-Ambroise le vendredi 5 février à 19h15 et il y sera exposé et veillé sans interruption jusqu'aux funérailles qui seront célébrées le samedi 6 février à 11h00 à la Paroisse Saint-Ambroise.

Vous êtes invités à faire un don à la FCE au lieu d'envoyer des fleurs.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/deces-de-labbe-jose-leon-albeniz/> (2026-02-22)